



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Le dépôt d'un projet de Loi concernant l'éducation acadienne et francophone à l'Assemblée législative de la Nouvelle-Écosse

Sydney, le 13 avril 2022 - Le Conseil communautaire Étoile de l'Acadie (CCÉA) accueille avec enthousiasme le dépôt de la Loi concernant l'éducation acadienne et francophone à l'Assemblée législative de la Nouvelle-Écosse.

Depuis la création du CSAP en 1996, l'éducation en français langue première en Nouvelle-Écosse progresse chaque année et la révision de cette loi était attendue depuis longtemps par tous les intervenants acadiens et francophones dans la province.

Plus spécifiquement depuis 2018, faisant suite à la réforme du système d'éducation de langue anglaise lors du remplacement des conseils scolaires élus par des centres régionaux d'éducation.

Le conseil communautaire Étoile de l'Acadie est très content du dépôt de cette loi pour l'avenir de l'éducation acadienne et francophone en Nouvelle-Écosse.

-30-

À propos de la CCÉA :

Le CCÉA est un organisme à but non lucratif. La mission du Centre communautaire Étoile de l'Acadie est de promouvoir la langue française dans le grand Sydney et d'encourager l'épanouissement des différentes communautés de francophones dans la région en agissant comme un point de rencontre stimulant et en organisant des activités culturelles, récréatives et éducatives qui répondent à leurs besoins.

Pour plus d'informations :

Clermont Charland, Président
Conseil communautaire Étoile de l'Acadie